



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

MEDIA RELEASE

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

5 de septiembre, 2024

Contacto: Chloe Moroni, Gerente de Participación Pública y Comunicaciones,
SLCDPU

801-702-0801 – chloe.morroni@slcgov.com

Se inauguran nuevas canchas de *pickleball* en el Rosewood Park de Salt Lake City luego de mejoras en el alcantarillado

El Departamento de Servicios Públicos de Salt Lake City (SLCDPU), en asociación con Whitaker Construction and Water Works Engineers, se complace en anunciar la gran inauguración de nuevas canchas de *pickleball* en Rosewood Park, marcando una colaboración exitosa con los residentes del área de Rose Park.

"Estas canchas de pickleball son un excelente ejemplo de cómo los aportes de la comunidad pueden dar forma directamente al desarrollo de nuestros espacios públicos", dijo la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall. "Estoy muy agradecida con los vecinos que pacientemente compartieron su visión y trabajaron con nosotros para darle vida".

Las ocho nuevas canchas, ubicadas en el sitio de las antiguas canchas de tenis justo al este de la Escuela Guadalupe, se desarrollaron como parte de las recientes mejoras de SLCDPU al sistema de alcantarillado sanitario en el área noreste de la ciudad. El sistema de recolección de alcantarillado llega a las instalaciones de recuperación de agua de SLCDPU a través de 679 millas de tuberías de recolección ubicadas bajo tierra en todo Salt Lake City, incluido Rosewood Park.

Al principio del proceso de diseño, el equipo del proyecto determinó que la construcción tendría un impacto significativo en Rosewood Park. Todos los proyectos de SLCDPU incluyen la promesa de restaurar la propiedad a su condición original. El equipo aprovechó la oportunidad de interactuar con la comunidad de Rose Park sobre el futuro del espacio recreativo.

"Estamos orgullosos de haber trabajado mano a mano con los residentes de Rose Park para ofrecer un área recreativa que satisfaga sus necesidades y mejore el vecindario", dijo la directora de SLCDPU, Laura Briefer. "Gracias a nuestros socios de Whitaker Construction and

Water Works Engineers, pudimos mejorar, en lugar de simplemente restaurar, Rosewood Park".

En una clara demostración de que el compromiso público está cerrando el círculo, se invitó a los residentes a compartir sus preferencias para el uso del nuevo espacio disponible. La respuesta fue abrumadora: la comunidad expresó un fuerte deseo de canchas de pickleball. La proximidad de Rosewood Park a la Escuela Guadalupe magnifica el impacto positivo de estas nuevas canchas de pickleball en los estudiantes de Salt Lake City, algunos de los cuales asistieron a la ceremonia de corte de cinta para celebrar.

"Rosewood Park actúa como una extensión de nuestra escuela, dando a nuestros niños un gran espacio para jugar y probar cosas nuevas", dijo Richard Pater, Director Ejecutivo de la Escuela Guadalupe. "Estamos muy entusiasmados con las nuevas canchas de pickleball, ya que les darán a nuestros estudiantes aún más oportunidades de mantenerse activos y divertirse juntos. Parques como este son un gran beneficio, no solo para nuestros niños, sino para toda la comunidad".

Las nuevas canchas de pickleball están disponibles para uso público, brindando un espacio fresco y moderno para el disfrute de personas de todas las edades. Este proyecto subraya el compromiso de SLCDPU de mantener la infraestructura crítica y enriquecer a las comunidades a las que sirve.

###